
Vol.７
不定期に発刊します。

通学路改善要望 陳情
こんにちは。PTA会長 井上です。交通補導部が主体となり、広く保護者の皆様から通学路の

改善要望個所アンケートを実施し、６月５日にそのアンケート結果を元に現地を確認して資料

を作成しました。（会長のつぶやきVol.2参照）

７月５日、その資料を葦高学区交通安全対策協議会（以下、交対協）、倉敷市議会、町内会、

葦高小PTA合同で打ち合わせをして更に精査された資料を作成。

８月１７日、ついに！ついに！倉敷市役所へ「通学路改善要望」の陳情に行きました。

市の道路管理課、倉敷警察署（今回はご欠席）、交対協、倉敷市議会、葦高学区教育後援会、

教頭、PTA交通補導部で円卓を囲み、交通補導部部長が資料を元に説明をいたしました。

会長のつぶやき
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葦高小学校PTA通信

（交対協の鈴木会長・市議会議員より熱い説明） （保護者皆様の熱い想いを乗せた陳情書を提出）

それから数日後の８月３１日、市職員、倉敷警察署、交対協、倉敷市議会、教頭、PTAとで、

特に改善を急ぎたい精査した３か所を、登校時間に合わせて視察しました。

本当に危ないと思えるほど交通量が多く

スピードも出ていました。登校時は集団で

も下校時は１人の場合もあり不安です。

事故が起きてからでは遅いので、改善されることを切に願います。また結果が分かり次第、皆様

にお知らせいたします。 PTA会長 井上 晃


